

ASSEMBLÉE GENERALE ORDINAIRE du 16 mars 2019 Élection du tiers renouvelable du conseil d'administration

Professions de foi des candidats

Anne Dessertine

« Je pratique la gravure et c'est lors d'une exposition que j'ai eu connaissance de Manifestampe. En 2018 j'ai participé en tant que volontaire à l'organisation de l'exposition *Collections, estampes des Ateliers Moret*. Mes expériences en association, bénévoles (organisation d'un festival d'arts dans la rue) et salariées (galerie associative) m'ont permis d'acquérir une connaissance du fonctionnement associatif, ainsi que des compétences en gestion de projets (coordination, administration, financement) que je peux et souhaite mettre au service de Manifestampe. »

Dominique Moindraut

« Membre de plusieurs associations (membre de Graver Maintenant depuis 1998, du Trait depuis 2009, la JGC depuis 2015) et fondatrice de Carton Extrême Carton, j'ai toujours pensé que la défense de l'estampe était collective. Dès sa création en 2004, j'ai été membre de Manifestampe et je m'intéresse de près à toutes ses actions. Aujourd'hui j'aimerais m'impliquer plus dans cette aventure et pourrais apporter, dans la mesure de mes possibilités, une aide matérielle aux réalisations de la fédération. »

Marie-Do Pain

« Sensible à la gravure et ses nombreux procédés depuis mes études aux Beaux-Arts, je n'ai jamais cessé d'expérimenter et d'exercer ces différentes techniques. J'ai, depuis cette époque, participé à bon nombre d'expositions locales et internationales. Je me suis également lancée dernièrement dans l'organisation d'expositions de graveurs dans ma région. Je suis enfin engagée dans différentes associations de graveurs du sud-est et dans une action solidaire avec l'antenne provençale de la Source, dont je suis membre du CA. Adhérente à la Fédération Manifstampe depuis 2016, je souhaite cette année présenter ma candidature au Conseil d'Administration pour, d'une part, construire un lien plus fort entre les instances nationales et la région Provence et, d'autre part, travailler à la diffusion des actions de Manifestampe sur cette région. »

Pascale Simonet

« Depuis trois ans secrétaire de Manifestampe j'ai pu m'impliquer dans les actions de la Fédération en faveur de la connaissance et de la diffusion de l'estampe. Par ailleurs membre de Graver Maintenant et co-fondatrice du collectif Carton Extrême Carton je sais à quelles difficultés sont confrontés les artistes pratiquant l'estampe et les associations qui les regroupent. Je suis convaincue de la nécessité de la présence Manifestampe et de ses actions en faveur des artistes. J'aimerais pouvoir continuer cette action de Manifestampe. »

Sophie Villoutreix Brajeux

« Aujourd'hui je renouvelle ma candidature au Conseil d'administration de Manifestampe car je souhaite poursuivre le travail avec l'équipe chargée de la Fête de l'Estampe. Mon engagement social, pédagogique et artistique m'amène à faire découvrir l'estampe à un public jeune en difficulté sociale et à des personnes en situation de réinsertion. La découverte de ces techniques d'expression et de création est, pour ce public, un chemin d'accès vers une culture ressentie jusque-là comme inaccessible. Ces découvertes peuvent donner lieu à des Fêtes de l'estampe dans des lieux atypiques. »